

# ES HAT SEHR VIEL SPASS GEMACHT

## An drei Tagen durfte die 3. und 4. Klasse der Schule Arosa wieder ins «Burestübli» zum Kochen und Servieren

Die 4. Klasse mit ihrer Lehrerin Teresa Kofler und dem Team vom «Burestübli»

Die 3. Klasse mit ihrer Lehrerin Nicole Holzheuer und dem Team vom «Burestübli»

de noch das Servieren geübt und natürlich auch sich selbst mit dem gekochten Essen gestärkt. Als die Gäste dann eintrafen, war alles bereit. Plötzlich musste es schnell gehen, alle wollten etwas zu trinken, etwas zu essen und am besten ohne lange zu warten. Mit viel Engagement und Freude haben die Kinder gearbeitet, die Gäste lecker bekocht und freundlich bedient.

Den Kindern hat es sehr viel Spass gemacht und von den Gästen gab es viel Lob. Die Kinder und Lehrerinnen danken Heini Schwendener und seinem Team für diese grossartige Möglichkeit und freuen sich bereits auf das nächste Jahr!



Die 4. Klasse mit ihrer Lehrerin Teresa Kofler und dem Team vom «Burestübli».



Die 3. Klasse mit ihrer Lehrerin Nicole Holzheuer und dem Team vom «Burestübli».